

Des manifestants exigent en Catalogne la libération des indépendantistes qui se trouvent en prison



Barcelone, 27 mars (RHC)- Une centaine de manifestants ont coupé aujourd'hui la circulation d'importantes voies en Catalogne pour exiger la libération des indépendantistes emprisonnés et pour réaffirmer leur désir de souveraineté.

Sur les pancartes que brandissaient les manifestants on pouvait lire les mots d'ordre « Liberté pour les prisonniers

politiques » et « La République catalane maintenant ». Ils ont arrêté la circulation sur une autoroute à Figueres, en Gironne et une route à Alcanar, en Tarragonne.

Depuis l'aube, la circulation sur des routes emblématiques de Catalogne comme la Diagonal et la Méridiana de Barcelone, connaît des difficultés.

Dimanche dernier, plus de 90 personnes ont été blessées au cours de manifestations enregistrées devant le siège de la délégation du gouvernement à Barcelone après l'arrestation en Allemagne de l'ex-président de la Catalogne, Carles Puigdemont.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/158506-des-manifestants-exigent-en-catalogne-la-liberation-des-independantistes-qui-se-trouvent-en-prison>



Radio Habana Cuba